

## **Die ersten Trainingseinheiten sind absolviert**

Zunächst haben unsere Bogen-, Pistolen- und KK-Schützen mit dem Training begonnen. Auch auf zahlreichen anderen Schießständen wurde in den vergangenen Tagen der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen. Allerdings bleibt es vorerst nur beim Training und auch das nur unter Einhaltung entsprechend der Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen, allen voran die Einhaltung des Mindestabstandes.

Da man sich auf Seiten des Badischen Sportschützenverbandes der besonderen Verantwortung gegenüber Risikogruppen bewusst ist, wurden für 2020 alle sportlichen Veranstaltungen abgesagt, unter anderem die Landesmeisterschaften sowie das Alters- & Seniorenschießen, welches am 12. und 13. September 2020 stattfinden sollte. Ebenfalls abgesagt wurde auch der beliebte Seniorennachmittag, der am 27. September 2020 im Harres in St. Leon stattfinden sollte, sowie der Landeskönigsball und das Landeskönigsschießen. Für die Schützen ist dies ein schwerer Schlag, sind doch die Königsbälle die Höhepunkte eines Sportjahres.

ER